



RAEDERSHEIM

De gueules au calice d'or soutenant une hostie d'argent.

En 1976 Raedersheim a adopté officiellement comme armoiries le calice qui figurait déjà, mais sans couleurs, sur une borne de 1705 délimitant le territoire de la commune.

Le village apparaît en 774 sous la dénomination « Ratherishaim ». Du XV^e siècle aux traités de Westphalie il a appartenu aux Habsbourg qui le donnèrent en fief ; puis de 1659 à la Révolution les ducs de Mazarin en furent les seigneurs. L'église est dédiée à saint Prix (*Projectus*) et à saint Amarin.